

L'Indépendant, 07/03/24

Une journée avec ceux qui préparent les pistes de ski de la station des Angles

Toutes les nuits de la saison, ils embarquent dans leurs véhicules pour préparer les pistes qui accueilleront les skieurs le lendemain matin. Un travail d'orfèvre. Exemple dans la station de ski des Angles, dans les Pyrénées-Orientales.

Chausser ses skis, descendre les pistes et admirer les paysages enneigés, une sensation que les amateurs de la glisse aiment ressentir. Mais pour que cela soit possible, les stations de ski s'animent toute la journée et notamment la nuit grâce aux magiciens de l'or blanc qui dament les pistes.

Jean-Christophe Alard est le directeur d'exploitation et des pistes de la station de ski Les Angles. *"Vers 15h-16h, on élabore le plan de damage. On regarde quels canons à neige doivent être activés pour la nuit. Une fois que l'on a décidé où on allait produire de la neige en fonction des températures de la nuit, on va se synchroniser avec le damage. Ce soir, par exemple, il y aura quatre machines qui vont sortir sur le poste de nuit. Une fois que les pistes seront fermées, tout ce programme va se mettre en place"*, explique-t-il.

Cependant, leur travail ne s'arrête pas là en ce qui concerne les 45 km de pistes sur les 90 hectares du domaine des Angles. *"Dès le lendemain matin, quand le damage sera terminé, deux dameurs seront présents pour s'assurer que tout soit parfait afin que les pisteurs puissent baliser les pistes et mettre la signalétique adaptée"*, détaille le directeur d'exploitation qui gère 10 dameurs, 6 machines et 15 pisteurs.